

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 27 de Junio de 2024



MEXICALI.- EVA Yael GUERRERO, hija de la ex diputada EVA MARÍA VÁSQUEZ, será regidora en un ayuntamiento del Estado de México, pues allí compitió en el primer lugar de la lista de municipales en la planilla del PAN, partido que no ganó los comicios, pero sí obtuvo el porcentaje que le da derecho a representación en el Cabildo. Hace dos años la joven radicaba en Mexicali, así que no se descarta que, ante su incierto panorama político en los próximos sexenios, otros panistas bajacalifornianos pongan tierra de por medio y busquen oportunidades en otros estados.

EVA MARÍA, como se sabe, fue candidata por tierra a diputada federal en Mexicali, pero perdió; sin embargo, todavía tiene posibilidades de ser diputada federal, porque está anotada en el lugar 8 de la lista de plurinominales del PAN, correspondiente a la Primer Circunscripción.



La ex diputada bajacaliforniana, EVA MARÍA VÁSQUEZ y su hija EVA Yael GUERRERO, futura regidora de un Ayuntamiento del Estado de México.

A estas horas los panistas con deseos de volver al poder, tienen que ir planeando la creación de otro partido porque, como Acción Nacional, esta muy pelón el porcino para que ganen otra elección.

Varios compañeros de la prensa se sacaron de onda porque les mandaron vía Whatsapp el orden del día de "una reunión estratégica de comunicación", organizada por la Secretaría General de Gobierno, con la participación de un diputado electo y varios funcionarios estatales, así que los colegas no supieron si los estaban invitando a darle cobertura o simplemente María. Según el "whats", la reunión debió llevarse a cabo ayer en la Sala Audiovisual, con el siguiente orden del día:

-Bienvenida y exposición de motivos por parte de ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS, secretario general de Gobierno.

-Zonas/colonias con mayores índices de pobreza/violencia, por parte de BRÍGIDA FERNÁNDEZ RUBIO, directora de COPLADE.

- Agenda (estructura) por parte de NAHÚM RODRÍGUEZ CHÁVEZ, secretario particular de la Gobernadora.

-Políticas en comunicación, por parte de JESÚS LÓPEZ RO-

MAGISTRAL DEBUT DEL PITCHER CACHANILLA VALENTE BELLOZO EN LAS GRANDES LIGAS



Don AGUSTÍN PACHECO y su nieto, entonces niño, VALENTE BELLOZO, quien debutó en las ligas mayores como pitcher de Los Marlins de Miami.

El cachanilla VALENTE BELLOZO vivió el martes reciente su tarde de gloria, al debutar de manera magistral en Grandes Ligas, representando como pitcher inicialista al equipo Marlins de Miami, jugando contra los Reales de Kansas City. Se retiró del juego

en la quinta entrada, permitiendo un hit doble y dejando el juego ganado 1-0. El joven nació en Mexicali el año 2000 y se empezó a formar como beisbolista en la Liga Infantil Club Cidea Reds, para egresar luego de la Liga Juvenil "Félix Arce". VALENTE fue la sor-

presa, sensación y expectación de los cronistas de Grandes Ligas que narraron dicho juego. "Es un jovencito que se para en el montículo como los grandes y sin mostrar nerviosismo alguno", dijo uno de los narradores. El joven BELLOZO tuvo modestas in-

tervenciones con el equipo Águilas de Mexicali en la temporada del año pasado, sin que la directiva le hubiese puesto atención. Es nieto del licenciado Agustín Pacheco, propietario de La Posada del Mar, en San Felipe.

¡FELICIDADES, VALENTE!

MANDÍA, director de Comunicación Social.

-Criterios para redes sociales, por parte de JAIME CANTÓN ROCHA, diputado electo.

-Encuentro con organismos intermedios, por parte de MIGUEL ÁNGEL BADIOLA, director de Relaciones Públicas.

BERTHA ALICIA SÁNCHEZ LARA, lidereza estatal de Movimiento Ciudadano, estará mañana viernes en Playas de Rosarito, donde entregará reconocimientos a los "naranjas" que compitieron para huecos de elección popular.

Según BERTHA ALICIA, los candidatos de MC "hicieron una campaña alegre y dejaron el corazón por Baja California".

Dijo la lidereza del partido "fosfo fosfo" que en la



CDMX se llevó a cabo el sábado anterior "la Coordinadora Nacional", en donde el senador DANTE DELGADO, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, presentó



BERTHA ALICIA SÁNCHEZ LARA, dirigente de Movimiento Ciudadano en BC, dijo que los candidatos de su partido "realizaron una campaña alegre y dejaron el corazón por BC". Mañana entregará reconocimientos en Playas de Rosarito.

las cifras de la Jornada Electoral del 2 de junio de todos los estados de la República, en donde "Baja California queda en los primeros lugares de aportación de votos". ¡Toma paloma!

El diputado MANUEL GUERRERO LUNA presentará hoy en el pleno de la XXIV Legislatura una iniciativa para la protección y conservación del borrego cimarrón, misma que quién sabe que traerá de nuevo, pues desde los tiempos de CARLOS SALINAS DE GORTARI en la Presidencia de México, ya existe un Decreto Federal para evitar la extinción de esta especie, emblema de la UABC.

La iniciativa de MANUEL es apoyada, hasta con los ojos cerrados, por la Fundación UABC, que dirigen REGINALDO ESQUER y el ex rector LUIS JAVIER GARAVITO ELÍAS.

Los asistentes verán "cinito" en el salón de sesiones, concretamente proyección de imágenes relacionadas con avances del programa de protección de la especie también conocida como "carnero de las rocosas".



Por RAFAEL MENDOZA MADRID "Nácori" MADRID

Las Memorias del Nácori

El Pionero de la industria del taco de carne asada en Mexicali y en todo BC

Podría decirse que además de haber logrado la triple Corona de Campeón Mundial de Boliche en Hamburgo, Alemania en 1960, (primer latino en cristalizar esta hazaña) fue TITO REYNOLDS OROZCO, nacido en Ciudad Juárez, Chihuahua, en noviembre de 1931, el pionero de la industria del taco de carne asada no solamente en Mexicali, sino en todo Baja California. El mundialmente famoso deportista, ya retirado del boliche profesional se vino a radicar temporalmente a Mexicali a principios de la década del 70, invitado para a dar clases de la disciplina deportiva de los bolos. Fue así como en el "Boliche Mexicali", propiedad de Don JORGE SCHOEREDER DE LA VEGA, ubicado por la Avenida Reforma, esquina con Calle "L", abrió una especie de "escuelita" para formar a futuros bolichistas. Y sus clases, sobre una de las duelas del propio Bol, se convertían en una especie de mitin político por la numerosa presencia de mujeres y de hombres, jóvenes y adultos, ansiosos de presenciar, sin parpadear, las clases del maestro. A mí me tocó asistir a varias de las clases que impartía el admirado chihuahuense, sin muchas formalidades, pero con marcado profesionalismo. Inclusive, me di el lujo de que me explicara de cómo se debería lanzar la bola, la cantidad de pasos que deberían de darse y sobre qué pierna apoyar el cuerpo al momento del lanzar la bola. Se notaba que el instructor saboreaba y convertía en su mejor alimento el deporte del boliche. Luego, para aprovechar mejor su tiempo disponible, le nacería abrir su taquería con el nombre de "La Chuza", por la Calle Altamirano, muy cerca del Taller de Cerrajería "YALE", junto a la Fotografía "Lux" de la familia RAMÍREZ en las proximidades con la Avenida Madero, en el Centro Histórico. Al momento de la inauguración de dicha taquería, aquello fue una gran expectación porque en Mexicali no se conocía la existencia de este tipo de negocios de comida rápida y calientita, como en todo el Estado, por lo que, además de ser una novedad, fue todo un parte aguas en este desconocido mundo de la industria culinaria, por lo que fue un resonante éxito. De no estar en un error, TITO REYNOLDS vivía con su familia en buena residencia de la Colonia Bella Vista. TITO era una persona natural y sencilla, nada de ostentoso ni vanidoso. Con todo mundo llevaba la broma sana, acompañada de su risa muy característica. Poco duraba quieto en cualquier lugar. Nada de orgulloso y arrogante a pesar de su galardón fama mundial de bolichista. Era el prototipo del norteño nato. Digo que "era" porque lamentablemente falló en su tierra natal en junio del 2007, meses antes de ser ingresado en el Salón de la Fama Internacional de Boliche. En su breve paso por Mexicali, este inmenso personaje dejó una huella tan profunda que difícil será que el paso implacable del tiempo, logre borrarla. Tributo y honor a quien honor merece.



Por Alfredo Mendoza R.

HIRATA también rechazó tener culpa en pagos pendientes a representantes de casilla, si es que los hay, ya que eso lo vieron las coordinaciones de campaña de los aspirantes a diputado.

Ahí queda el pintado de rayado NIDIA HIRATA.



¡Pinta su raya! NIDIA HIRATA aclara que nada tiene que ver con temas financieros en la campaña del PES.



dos al interior de la campaña del PES, pues tan fácil como buscar a quienes los contactaron y amarraron los compromisos.

Después de una elección es de lo más común que se le quede a deber a proveedores y prestadores de servicios.

Si ocurre con los partidos que ganan las elecciones, imagine ahora con aquellos que no se vieron favorecidos por el voto popular.

En el gobierno donde la voz de mando proviene de la mexicalense, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, aún no le hallan acomodo preciso a ELVIA MARTÍNEZ SANTOS.

Se dijo que, tras su renuncia a la coordinación de gabinete municipal, pasaría a ocupar un cargo en la Secretaría General de Gobierno, donde el titular es ALFREDO ÁLVAREZ.

Pero pasan los días, pasan los miércoles de "mañana" y nada que se precisa el cargo para la ensenadense.

Alguien me comentó que están en espera de crear una nueva subsecretaría para MARTÍNEZ SANTOS, pero no dieron mayores datos.

Lo único cierto es que MARINA DEL PILAR tiene un afecto especial por ELVIA, a quien considera una joven talentosa y echada para enfrente. Que no se le hacen nudo las agujetas, pues.

Si ustedes suponen que apenas asuma su cargo de senador, ARMANDO AYALA ROBLES se ausentará de los escenarios de la política estatal, déjenme decirles que andan muy derre-

El alcalde de Ensenada tiene bien aterrizada su estrategia rumbo al 2027, donde espera llegar como uno de



En el gobierno del estado no terminan por oficializar el cargo de ELVIA MARTÍNEZ. Que le crearán una subsecretaría especial, dicen.



Como alcalde se visualizaba como senador, ahora como senador electo se imagina como gobernador. Así la ruta de ARMANDO AYALA.

los mejores posicionados de Morena para buscar la gubernatura estatal.

AYALA ROBLES, se lo adelanto, aprovechará cualquier rendija que le dé su cargo de senador para hacer talacha de posicionamiento en los municipios de Baja California, especialmente en Tijuana y Mexicali.

Y así lo verán encabezando reuniones en colonias y fraccionamientos populares, reuniéndose con organizaciones intermedias y hasta en entrevistas radiofónicas con días y horarios bien específicos.

Quizá las formas no sean las mejores aliadas de ARMANDO AYALA, pero pocos podrán negar su capacidad para escalar en el escalafón político.

¿Se lo imaginan de candidato a la gubernatura?

recomiendo que, así como no queriendo, como cosa perdida, lo vayan imaginando!

Muchos ojos bajacalifornianos estarán pendientes del anuncio que haga la doctora CLAUDIA SHEINBAUM, sobre el segundo bloque de integrantes de su gabinete.

Uno de los nombramientos más esperados es el del titular en la Secretaría de Bienestar.

Hay quienes dicen que MARIO DELGADO dejará la presidencia de Morena para irse a la estratégica Secretaría, pero sobran los que aseguran será una dama muy cercana a la doctora SHEINBAUM la designada.

¿Y por qué tanta expectación por estas tierras? Pues porque sobran aquellos que ya se ven asumiendo encargos en la próxima administración federal.